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平成 25年 6月 10日
保護者の皆様

仙台市立作並小学校

校長 小 林 好 美

作並小学区大運動会保護者アンケートの結果について

入梅の候 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて，作並小学区大運動会に関するアンケートにご協力いただきまして，ありがとうございました。

子供たちはもちろんのこと職員にとってもたいへん励みになるご意見とご感想をいただきました。

今回の運動会につきまして校内でも反省を行っているとこころですが，なお，体育振興会の皆様に

もアンケート結果を情報提供させていただき，地域の皆様と一緒になって次年度の運営を考えていき

たいと思います。

作並小では，「子供の夢と希望を育む作並小」「チーム作並2013」を合言葉に，皆さんと一緒になっ

てよりより学校づくりに努めたいと考えます。今後も建設的なご意見をいただくとともに，授業や行

事にも保護者・地域の皆様のご協力をいただければ幸いです。

１ 子供たちへのメッセージ

すずめ踊り
・ ４月に入学した児童もしっかり踊れていたと思います。先生

方の指導のおかげで全校でのすばらしい演技をみせていただき

ました。

・ 毎年，上手になっていくのがよくわかります。人数の少なさ

を感じさせない大きな動きですばらしかったです。作並小の名

物として，今後も色々な場面で発表してほしいです。

・ 全員の踊りがそろっていてとても素晴らしかったです。１年

生もとてもかわいらしかったです。

・ 今年もみんな元気に踊っていてとてもよかったと思います。年々上手になっているように感じ

ました。

・ 小さなすずめ達が舞っていてすごく良かったです。毎回感動です。

・ 全児童で踊ったすずめ踊り。今年もとても上手に踊れました。最後の決めポーズもバッチリで

したね。

・ 少人数ながらも華やかで子供たちの一生懸命に踊る姿が素敵でした。

・ 去年よりもパワーアップしていて，子供達の練習の成果とだと思いました。皆，決めポーズも

決まっていて，かっこよかったです。毎年の楽しみです。来年の運動会も期待しています。

大玉ころがし
・ 自分の身長と同じくらい大きな玉を一生懸命にころがす姿はと

ても迫力があり，思わず声援する声も自然と大きくなりました。

・ 今年は親子競技が２つあったので，夫婦がそれぞれ出ることが

でき，とてもよかったと思いました。
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全員リレー
・ みんな勝利をめざしてがんばっていましたね。どの子も勝ちた

いという気持ちが伝わってきたし，とても大事な気持ちだと思い

ます。児童によって内側を走ったり外側を走ったりするのはと

てもおもしろいです。

・ 毎年，とても楽しみにしています。内回り，外回りのかけひき

がとてもおもしろいので見ごたえがあります。

・ 全員が「まけるものか！！」と頑張る姿に感動しました。一生

懸命ってすてきですよネ！！ 感動ありがとうございます。

・ 少人数ではありますが，全学年全員でとても良くがんばっていて良かったですよ。どの種目も

みんなが元気でとても良かった。特に全員リレーは最後までハラハラドキドキでしたよね。一緒

に楽しめて良かったです。

・ 内側，外側と走る距離が変わるので最後まで結果が分からず 接戦でとても見応えのあるリレー

でした。

・ 子供達が走る順番や内回り，外回りなどを考えて取り組んだ事により，とても楽しく見ること

ができました。最後までどうなるかわからないところが，ドキドキ，ワクワクして良いと思いま

した。

・ 一人一人が一生懸命で，とても見ごたえがありました。すごくもり上がりましたね。

・ 内側，外側と走る距離が学年にかかわらず違ったり，みんなのガンバリで，ぬかしたり，ぬか

されたりと盛り上がった競技でした。ひっしさが伝わる一人一人の顔が印象的でした。

綱引き
・ 少ない人数ながらも，とても力強く，頑張っていいる姿が印

象的でした。親子で出来たら楽しいかな？と思いました。

紅白対抗応援合戦
・ ６年生を中心に大きな声で応援する姿はチームワークのよさがでていました。庄司先生の気合

いのかけ声で，児童みんながひとつになってとてもよかったです。

・ 児童の数が減少したとはいえ毎回思うのですが，子供たちは，自分たちの組の為に頑張ろうと

一生懸命に声を出して，両方の組に優勝してもらいたいなぁと思えてしまうほど感心していま

す。

・ 紅組，白組の団長さんとてもかっこよかったです！！それぞ

れの応援合戦もとてもよかったです。

・ 紅組，白組ともに少ない人数ながら，一人一人大きな声を出

していて，とても良かったと思います。
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足並みそろえて
・ 前日に子供と練習したのに，全然できなくて子供の足をふん

だりして大変でした。親子の息を合わせるのなかなかむずかし

いものでした・・・。

・ 親子競技の中でも，一番楽しい種目だと思います。親と子の

息を合わせる機会はめったにないので親にとっても良いと思い

ます。怪我も無く，子供達がとても楽しそうでした。

２ 運動会全般について

・ 全体的に良かったと思いますが，児童があきずに見ることが出来るプログラム・進行ができた

らと思います。ちょっと地域の方が前面に出た感じなので，児童の種目の方もアナウンス等でも

り上げて頂ければと思います。

・ 児童席のテントの配慮ありがとうございました。

・ 児童ＶＳ地域の方といった競技もあるとさらに盛り上がるのではないでしょうか。（玉入れなど）

・ 天候にも恵まれ，楽しい一日となりました。大きなけがもなく，児童の元気な演技や競技を見

ることができたのも，先生方や職員の方のご指導や準備のおかげです。本当におつかれさまでし

た。

・ 児童が減少していく中でも，地域のみなさんがたくさん参加してくれるので盛り上がっている

と思います。

・ 人数も少なくなってきているので，玉入れやつな引きの人数をもう少し減らしてもいいのでは。

・ 毎年そうなのですが，地域の種目の出場人数は，少し減らすことはできないのでしょうか？

（３０人集めるとかって・・・けっこう大変そうでしたが・・・）あと，自分の地域が何組（赤と白）

かわからない方が多いので，土地名のパネル（看板？）に色をつけておくとかにして，わかりや

すくしたら良いのでは。

・ いつも地域の方と一緒にできて良い事だと思います。人数が少ない学校なので，親と子，地域

の方と子供達との交流があることに感謝しています。大きな学校では無理な事なので，作並小学

校の運動会はとても楽しい一日でした。

・ 先生方へ，子供たちへのご指導ありかとうございます。地域の皆様へ，学区の運動会お世話係

の皆様おつかれ様でした。

・ 短い時間で，あそこまでの準備や御指導に感謝致します。役員の方、先生方ありがとうござい

ました。

・ 朝早くから役員の方々，先生方，準備等ありがとうございました。小学校最後の運動会，お天

気にも恵まれ，最高の思い出となりました。ありがとうございました。

・ 幾つになっても学校の校庭での運動会は楽しみの一つでもあります。地域の方々が生徒と一緒

になって一日を過ごせるとはとても良い行事だと思います。そしてまた，その行事を円滑に遂行

できるように準備された学校や関係者の方々にとても感謝致します。いつもありがとうございま

す。

・ 毎年人数が少ないわりに種目が多く少し忙しいなと感じていました。ですが，地域の方たちも

楽しそうに種目に参加している様子でした。お昼にも「こんなときしかふれあい出来ないからね」

と煮物をいただき温かい気持ちになりました。子供も親も地域の方と顔をあわせる大切な行事な

のだと実感しました。



- 4 -

・ 暑いとテントが必要ですね。（校舎側の地区席は特に！！）子供達のところ以外にも，検討下さ

い。

・ 保護者，地域といるスペースが，校舎裏と鉄棒側と毎年交代する話はどこへ？校舎側は日かげ

がなく大変です。何か考えていただけないでしょうか？フラフラになる方も・・・。

・ 地域の人たちの種目を少し減らし，午前中で終了できるような形になるといいなと思いました。

特に，小さな子供がいる母親は，朝がとても忙しく運動会のお弁当を作る負担がかなり大きいの

で・・・。

・ 人数が少ないのはありますが，地域の人達と子供達が一つのことを一緒にやれることは良い事

だと想いますし，それがこの運動会だと想います。新しい種目があったりすると，また楽しいと

思います。

たくさんのご意見・ご感想をお寄せいただきましてありがとうございました。


